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« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere per-
chè dal concorso per la scelta di 20 agenti 
da ammettersi ad un corso speciale per la 
preparazione di applicati tecnici perii ser-
vizio mantenimento, sorveglianza e lavori 
siano stati esclusi i disegnatori stabili li-
cenziati dall 'Istituto Aldini-Valeriani di 
Bologna. 

« Calda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra per conoscere se e 
quali provvedimenti egli abbia preso contro 
i responsabili della crudele e pietosa fine del 
soldato Benvenuto Bonzani del 4° reggi-
mento alpini, rinvenuto il 13 luglio 1911, 
cadavere in avanzata putrefazione in un 
bosco e per caso; e se e quali misure in-
tenda adottare per l'avvenire perchè non 
si ripetano fatti così enormi e dolorosi e 
tali da compromettere gravemente il decoro 
e la fiducia nell'esercito. 

« Giovanni Amici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi per sa-
pere quando gli abbonati alla rete telefo-
nica urbana di Venezia finiranno di ricevere 
dallo Stato, in cambio del prezzo del loro 
abbonamento, l'indecente servizio al quale 
da troppo tempo sono condannati. 

« Foscari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sulle violenze che gli 
agenti dell'ordine, al servizio degli agrari, 
commettono nella provincia di Bologna, da 
S. Pietro in Casale a Molinella, malmenando 
e ferendo donne e ragazzi. 

« Bentini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere il motivo dei ritardi 
frapposti ad aderire alle richieste dei con-
sorzi antifillosserici di Alice Belcolle e di 
altri centri viticoli, tendenti ad ottenere la 
possibilità di esplicare l'opera loro, ritardi 
che son causa di gravi danni e che furono 
dal sottoscritto già denunziati da oltre un 
anno 

« Buccelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia circa i criteri 
generali per la nomina dei vice pretori e 
per sapere se e come egli intenda che i cri-

teri medesimi siano rispettati ed applicati 
per la pretura di Vizzini, anche in rapporto 
a precedenti determinazioni. 

« De F elice-Giuffrida ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia sui provvedi-
menti penali iniziati contro il giornale II 
Grido del Popolo di Torino, i quali paiono 
determinati più che da specifiche violazioni 
di legge, da spirito di persecuzione poli-
tica. 

« Giulio Casalini, Morgari, Nofri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
siano esatte le notizie pubblicate di recente, 
secondo le quali, nel predisporre il rinnovo 
della concessione per la tramvia Torino-
Superga, sarebbero stati gravemente com-
promessi gli interessi e le aspirazioni della 
città di Torino. 

« Giulio Casalini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d gli affari esteri per sapere se il 
triste ed eloquente ricordo di quanto è toc-
cato l'anno scorso ai signori Tognali e Zam-
patt i non consigli il Governo italiano ad 
intervenire eoa energica sollecitudine per 
la liberazione dell'avvocato Giuseppe Zan-
zottera, arrestato a Peio fino dal 19 luglio 
1911; e se il ministro non intenda di prov-
vedere seriamente affinchè la polizia austriaca 
cessi dal sist- ma di trasformare dei semplici 
incidenti turistici in vessatori quanto as-
surdi processi di spionaggio contro sudditi 
italiani. 

« Tovini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, industria e commer-
cio per sapere se intenda autorizzare con 
grande sollecitudine il Comitato forestale 
di Brescia ad assumere del personale tec-
nico, occorrente per la preparazione dei 
progetti e per la esecuzione delle op^re di 
rinsaldamento dei terreni montani, conforme 
la recente deliberazione del Comitato fore-
stale. 

« Tovini ». 

« II sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per conoscere le ragioni che deter-


